

La présidente du Chili impulse une réforme fiscale dans le pays



Santiago du Chili, 18 mars (RHC-NTX-PL)-Le projet de loi de réforme fiscale, une des promesses électorales de l'actuelle présidente du Chili, Michelle Bachelet, sera envoyé ce mois-ci au Parlement.

Le ministre de l'intérieur, Rodrigo Peñailillo, a déclaré que le pays a besoin maintenant d'un Exécutif qui commence à traiter les sujets de façon urgente et pour cela un travail en commun de tous ses membres est nécessaire.

La réforme fiscale prévoit une hausse de l'impôt aux entreprises de 20 à 25 %. Elle est en même temps un support essentiel pour le financement du nouveau modèle d'éducation.

Le projet cherche à instaurer une législation qui recueille près de 8 milliards 200 millions de dollars, équivalant à 3% du Produit Interne Brut, avec l'objectif primordial d'entreprendre les changements promis dans le domaine de l'Éducation.



Radio Habana Cuba